
Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe 
Freunde der Schule der deutschen Sprache!  

 

 

Willkommen im Frühling. Term 3 ist so schnell vergangen und bald haben wir 

wieder Ferien. Wir denken auch schon an das nächste Schuljahr und würden 

gerne schon jetzt von neuen Kindern erfahren, die 2022 an unserer Schule 

beginnen wollen. 

Wir haben am 18. September (dem letzten Tag des Term 3) einen Fun Day 

geplant. Wegen COVID-19 werden wir jedoch nur mit unseren Schülern 

sowohl am Adelaide High School Campus als auch am Sturt Street Campus 

einen Vormittag mit Aktivitäten veranstalten. Die SACE Klasse wird ganz 

normal Unterricht haben. 

Ich möchte mich herzlichst bei Andrea Travers für ihren Einsatz und die harte 

Arbeit als DSD-Koordinatorin in den letzten Jahren bedanken. Sie ist nach den 

DSD Prüfungen im August von dieser Position zurückgetreten. Lisa Mudge 

wird ab 4. Term unsere neue DSD-Koordinatorin.  

Wie in den ESASA-Richtlinien festgelegt, stellt unsere Schule die Aufsicht der 

Schüler 10 Minuten vor Beginn und 10 Minuten nach den Unterrichtszeiten 

sicher. Daher möchte ich Eltern bitten, Kinder nicht vor 8.50 Uhr zur Tür am 

Adelaide High School Campus zu bringen und nach dem Unterricht die Schüler 

bitte pünktlich abzuholen. 

Weiters möchte ich Eltern und Schüler daran erinnern, dass Handys und 

andere Smart Geräte (einschliesslich Uhren) nicht zum Aufnehmen, 

Fotografieren oder Filmen des Unterrichts oder von Mitschülern benützt 

werden dürfen und während des Unterrichts grundsätzlich abgeschaltet sein 

sollten. Bitte die Geräte entweder zu Hause lassen oder bei Eintritt in das 

Schulgebäude abschalten und/oder an die Lehrerin zur Aufbewahrung geben. 

Ausgenommen sind Schüler, die ein Handy oder anderes Gerät aus 

gesundheitlichen Gründen brauchen (z.B. bei Diabetes) und dies mit der 

Schule abgesprochen ist.  

Wir wünschen schon jetzt allen schöne Frühlingsferien. Der 4. Term beginnt 

am 16. Oktober. 

Sabine Orchard-Simonides und Team 
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IMPORTANT DATES 2021 

        
 
SEP         18    TERM 3 ENDS 
                        FAMILY FUN DAY 
 
OCT        16    TERM 4 STARTS         
             
                  
 

 
 
 
 
 
 

** 
 

NO PARENTS ALLOWED IN 
SCHOOL BUILDING 

** 
 

MASKS are 

MANDATORY 
 

** 
FAMILY FUN DAY for students 

  

PRINCIPAL  

&  

HEAD OF STURT STREET CAMPUS  
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   Dear Parents, Students and Friends of the School for the German Language  

Welcome to Spring! Term 3 has gone so quickly, and the holidays are nearby. Please let the school 

know if you have a child or know of a child who would like to commence with classes in 2022 as soon 

as possible. 

We are planning a Fun Day on 18 September (the last day of Term 3). Due to COVID-19 we will hold 

fun activities only for the students at both Adelaide High School and the Sturt Street Campus. Our 

SACE class will have normal lessons on that day. 

We would like to thank Andrea Travers for her dedication and hard work over several years as our 

DSD-Coordinator. She has now resigned from this position and Lisa Mudge will be our new DSD-

Coordinator starting in Term 4. 

Pursuant the ESASA policies, the school provides supervision for the children 10 minutes prior to the 

start and 10 minutes after the end of the lessons. Therefore, I would like to ask you to not drop your 

child off prior to 8.50 am at our Adelaide High School Campus. Please be on time for pick up, so we 

can ensure that students are supervised. 

I would like to remind everyone, that students are not allowed to use their phones or other devices 

(including smart watches) to record, photograph or film the class or fellow students while at school 

and that those devices generally should be switched of during classes. It is best to leave them at 

home, or switch them off, once in the building and/or hand them to the class teacher. Exempted are 

only students who urgently need a phone or device for medical reasons (for example diabetes) if 

agreed by the school.  

We would like to wish everyone great spring holidays. Term 4 will resume on the 16th of October. 

Best regards from Sabine Orchard-Simonides and team 
                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Balance-rite Business Services 
ABN 42 109 814 020 

Level 1, 458 Fullarton Road, Myrtle Bank SA 5064 

T 0419 700 703 I E numbers@balancerite.com.au I 

www.balancerite.com.au 

 

CONTACT   ADMINISTRATION VIA EMAIL: ADMIN@GERMANSCHOOL.ORG.AU 

http://mexy.com.au/
mailto:numbers@balancerite.com.au


 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

  

 

Please join us at the Clubhouse of The German Club Adelaide, when we finally catch up on 

our winter event that needed to be cancelled. 

https://www.trybookin.com/BTRGF 

 

 

 

 

 

SAGA such händeringend nach Freiwilligen. Nicht nur für die Events, sondern auch für den 

administrativen Part. Ich habe eine Liste aufgesetzt, in die sich Interessenten eintragen 

können: 

https://thegermanclub.org.au/event/winter-market/ 

 

Bernd Jahnke 
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